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Avalie esta seção em confef.com/169

Valorização da Educação Física

Tudo que diz a respeito à conscientização das atividades e exercícios físicos e formativos eu adoro e acho importantíssimo. 
Pois qualquer que seja a atividade física é essencial para o bem estar físico e psicológico, independente da idade. É isso aí, va-
lorize mesmo a disciplina de Educação Física. Parabéns por todos os eventos e parcerias que o CONFEF está proporcionando. 
Um forte abraço a toda equipe!

Neli Soares [CREF 110933-G/SP]

O exemplo que vem de Hortolândia

Meu nome é Patricia e sou a responsável pelo setor pedagógico da Secretaria Municipal de Educação de Itapemirim, no 
interior do Espírito Santo. Recebo em casa a revista Educação Física e em uma de minhas leituras, me deparei com a matéria 
O exemplo que vem de Hortolândia (SP). Observei o quão interessante é compartilhar experiências que podem melhorar a 
qualidade da educação, principalmente na área de Educação Física, terreno ainda aguardando para ser explorado em muitas 
regiões do nosso país. 

Pois bem, nosso município está desenvolvendo um importante trabalho para melhorar ainda mais a Educação Física esco-
lar. Além de professores específicos para atendimento a alunos especiais, estamos desenvolvendo uma formação continuada 
específica para os professores de Educação Física. Pode parecer uma atitude pouco louvável diante do que se considera direito 
dos professores, mas em nosso município é um fator inédito e penso que na maioria dos municípios do nosso estado, quiçá 
do Brasil, não há uma preocupação geral em se promover algo voltado especificamente para essa área, ficando os professores 
totalmente à margem de formações abrangentes, com professores de áreas diferentes. Não que isso não seja interessante, mas 
acreditamos, em nosso município, que investir na Educação Física, é investir também na qualidade do aprendizado. Para tan-
to, desenvolvemos um programa de Formação genuíno de Itapemirim, para todos os professores. Mas o de Educação Física é 
especialmente querido por nós, uma vez que é a primeira oportunidade que a secretaria dá a esses profissionais em todas as 
gestões. Tudo isso só se tornou possível porque temos uma secretária de Educação que valoriza o Profissional e investe nele.

Ficaríamos muito felizes e honradas em poder participar de sua revista, assim como o município de Hortolândia, sendo um 
exemplo também para aqueles que ainda não descobriram o valor e a importância da Educação Física.

Patricia Monteiro Soares - Departamento de Políticas Pedagógicas - SEME/Itapemirim

CONFEF no 29º Congresso FIEP

Gostei da Revista. Achei muito legal a matéria sobre o 29º Congresso Internacional de Educação Física - FIEP.

Paulo Cesar Bueno [CREF 108375-G/SP]
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